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経営協議会（２０２５－第１回）議事要旨 

 

日 時 ２０２５年６月２６日（木）１４：５８～１６：５２ 本部棟会議室Ａ 

出席者 我妻 三佳、石川 民子、伊藤 浩行、臼田 信行、雑賀 正浩、富田 英之、日比 稔之、

藤野 陽三、三田 一博 

小畑 誠、井門 康司、柿本 健一、磯貝 勇壽、前田 健一、吉田 江依子 

陪席者 大日方 清剛、児山 法子、日原 岳彦、永田 謙二 

    事務局関係職員 

議 長 小畑学長 

構成員 １５名中 出席者１５名（過半数８名） 成 立 

 

議 事 
 議題１ ２０２５年度学長選考・監察会議委員の選出について（審議） 

  宮川副理事から、議題１資料に基づき、２０２５年度学長選考・監察会議委員の選出につ

いて説明があり、審議の結果、６名が選出された。 

 

 議題２ ２０２４年度決算について（審議） 

  塚田事務局次長から、議題２資料に基づき、２０２４年度決算について説明があり、審議

の結果、原案のとおり承認された。 

 

  議題３ ２０２６年度概算要求について（審議） 

  塚田事務局次長から、議題３資料に基づき、２０２６年度概算要求について説明があり、

審議の結果、原案のとおり承認された。  

 

  議題４ ２０２５年度予算に係る業務達成基準の適用について（審議） 

  塚田事務局次長から、議題４資料に基づき、２０２５年度予算に係る業務達成基準の適用

について説明があり、審議の結果、原案のとおり承認された。  

 

議題５ 授業料改定の検討状況について 

  小畑学長から、議題５資料に基づき、授業料改定の検討状況について説明があり、意見交

換を行った。 

 

 議題６ 報告事項      

 （１）２０２５年度（令和７年度）入学者選抜状況について（報告） 

  前田副学長から、議題６（１）資料に基づき、２０２５年度（令和７年度）入学者選抜状

況について報告があった。 
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 （２）２０２４年度就職等状況について（報告） 

  日原副学長から、議題６（２）資料に基づき、２０２４年度就職等状況について報告があ

った。 

 

 （３）経営協議会委員からの意見を活用した事例について（報告） 

  小畑学長から、議題６（３）資料に基づき、経営協議会委員からの意見を活用した事例 

について報告があった。 

 

 （４）最近の本学の取組等について（報告） 

    小畑学長から、最近の本学の取組等については議題６（４）資料を参照いただきたい旨、 

説明があった。 


